

Compromiso de atletas cubanos a Barranquilla será ante Fidel



La Habana, 19 jun. (JIT).- La delegación que representará a Cuba en los XXIII Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla será abanderada el 7 de julio ante el monolito que atesora los restos mortales del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, en el cementerio de Santa Ifigenia, en Santiago de Cuba.

La dirección del INDER precisó que la actividad tiene como propósito rendir merecido tributo al máximo inspirador y guía de nuestro movimiento deportivo, y ratificar el compromiso de retener el primer lugar en la justa convocada del 19 de julio al 3 de agosto en tierras colombianas.

En esa sagrada área del recinto, igualmente realizada por las presencias del Héroe Nacional José Martí, el Padre de la Patria Carlos Manuel de Céspedes y la Madre de todos los Cubanos Mariana Grajales, el luchador tricampeón olímpico y cinco veces monarca mundial Mijaín López recibirá la enseña nacional en su condición de abanderado.

El pabellón tricolor ondeará el 17 de julio en la plaza de las banderas de la villa centrocaribeña, como parte de las ceremonias protocolares de bienvenida, diseñadas por los organizadores de un certamen en que la Isla estará representada por unos 550 competidores.

El primer grupo de la delegación arribará dos días antes a Barranquilla, a fin de completar la puesta en forma para una justa en que serán altas las exigencias, en medio de un programa signado por la abundancia de eventos ajenos a los establecidos a nivel olímpico y panamericano.

Un calendario concebido en pos de garantizar un primer segmento favorable a Colombia y México, el alza experimentada por la nación anfitriona y el ya probado nivel de los aztecas son parte del reto, sobre el que la embajada atlética cubana se dispone a erigirse triunfadora.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/164983-compromiso-de-atletas-cubanos-a-barranquilla-sera-ante-fidel>



Radio Habana Cuba